

Das Sanierungsmobil war in Besigheim – Ein voller Erfolg!

Am 25. Mai 2025 war das Sanierungsmobil von Zukunft Altbau zu Gast auf dem Besigheimer Stadtteilmarkt. Mit im Gepäck waren viele wertvolle Informationen und praxisnahe Tipps rund um die energetische Gebäudesanierung.

Ob Dämmung, moderne Heiztechnik oder Solaranlagen – am mobilen Ausstellungspavillon berieten die Energieexperten Jesser und Chamaoun Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer, wie sie ihre Gebäude fit für die Zukunft machen können. Die kompetenten Energieberater aus Bietigheim standen in der Kirchstraße für eine persönliche und unabhängige Erstberatung bereit und informierten über konkrete Einsparpotenziale sowie Förderprogramme.

Das Sanierungsmobil mit der kostenlosen Energieberatung war ein voller Erfolg. Zahlreiche Menschen nahmen das Angebot an und fanden Antworten auf ihre vielfältigen Fragen.

Im Inneren des rollenden Energiesparhauses wurden anschaulich die wichtigsten Maßnahmen und Techniken vorgestellt – von Wärmeschutzfenstern über Lüftungssysteme bis zu Verschattungslösungen. Durch interaktive Elemente und spielerische Zugänge wurde das Thema Sanierung für Groß und Klein greifbar.

Ergänzend dazu war die lokale Bürgerinitiative klimaPLAN_Besigheim mit einem eigenen Stand vertreten und informierte an diesem Tag über weitere klimarelevante Themen.

Das Sanierungsmobil in Besigheim war auch ein persönliches Highlight für den Besigheimer Architekten Milan Groß: Er kam zufällig vorbei und sah das Sanierungsmobil nach zehn Jahren wieder. Es ist ein Projekt aus seiner Studienzeit an der ABK Stuttgart. Das Mobil entstand 2014 im Rahmen eines landesweiten Wettbewerbs. Groß gewann den zweiten Platz, durfte anschließend aber den Entwurf des Erstplatzierten umsetzen, da dieser das Projekt zeitlich nicht realisieren konnte. Er hat sich sehr gefreut, manche Dinge unverändert und manche Dinge weiterentwickelt zu sehen.

Seit zehn Jahren Zeit tourt das Sanierungsmobil durch Baden-Württemberg und informiert über energetische Sanierungen. Eine energetische Modernisierung senkt nicht nur Heiz- und Stromkosten deutlich – sie steigert auch den Wohnkomfort und leistet einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz. Energieeffizienz und Lebensqualität lassen sich miteinander verbinden.

Nutzen Sie die kostenlose Energieberatung der Energieagentur Ludwigsburg LEA e.V. oder machen Sie bei der Energiekarawane mit.

Für Rückfragen stehen Ihnen die Klimaschutzmanagerinnen Katharina Schwahn und Sarah Thoma gerne unter klima@besigheim.de oder Tel. 07143/8078-223 zur Verfügung.



Abbildung 1: Milan Groß mit Familie vor dem Sanierungsmobil am 25.5.25 in Besigheim